



PHILIPPINES

Pérégrinations exquis

Voici plus de 2 000 ans qu'au nord de l'île de Luzon, les Ifugaos bichonnent leurs rizières en terrasses sur les pentes escarpées de la Cordillère centrale. Ces autochtones têtus et résilients ont longtemps résisté aux tentatives de colonisation espagnole, préservant ainsi une grande partie de leur culture et de leurs traditions. Ils entrouvrent pour nous leurs maisons sur pilotis, coiffées de chaume tandis qu'à Sagada, les grottes de Lumiang et leurs empilements de cercueils témoignent de la singularité des rites funéraires des peuples indigènes igorots. Après la montagne et ses groupes ethniques, les plages de l'île de Panglao dans les Visayas invitent au snorkeling et à la détente tropicale avant de rejoindre l'île de Bohol. Les jumelles fouillent les frondaisons de la réserve de Corella à la recherche de l'étonnant tarsier aux allures de gremlin avant de croquer les Chocolate Hills, dont les cônes dénudés hérissent le centre de l'île.

C. M.

Asia (01.56.88.66.75 ; Asia.fr). « Flânerie aux Philippines », circuit privé de 14 jours/11 nuits en hôtels 3 étoiles, à partir de 5 253 €, vols internationaux directs avec Air France (Paris-Manille, dès le 7 décembre), voiture privée avec chauffeur et guide anglophone, hébergements, visites guidées et excursions inclus.